



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

NONBRE DEL ALUMNO: ALONDRA CISNEROS DIAZ.

NOMBRE DEL DOCENTE: ALMA ROSA ALVARADO
PASCACIO.

MATERIA: POLITICA E HISTORIA DE MEXICO.

TEMA:

- EL PROYECTO EDUCATIVO DE VASCONCELOS
- EL PYOYECTO EDUCATIVO DE MOISES SANZ
Y RAFAEL RAMIREZ
- EDUCACION SOCIALISTA
- EL PROYECTO EDUCATIVO DE TORRES BODET.

GRADO: 4 CUATRIMESTRE.

GRUPO: A.

FECHA:17 OCT 2020.



El proyecto de torres Bodet.



1994.

Alfabetismo.

Subsecretaría de Relaciones Exteriores.

Creación del SNTE.



Educación de la mujer.
Fomentar el civismo.
intercambio internacional de profesores y estudiantes.
Aumento el presupuesto al nivel superior

La educación socialista.

Cambios.

Art 3°
estipulaba

En el aspecto educativo, reforzó el papel del Estado como educador, conferido por la Constitución de 1917, y además estipuló que la educación debería ser popular y extensiva y se relegarían las profesiones liberales para impulsar la educación técnica.

La educación socialista no pudo imponerse en la Universidad

Deja de ser.

"nacional" para convertirse en "autónoma".

La educación que imparta el estado será socialista y además de excluir toda doctrina religiosa combatirá el fanatismo y los prejuicios para lo cual la escuela organizará sus enseñanzas y actividades en forma que permita crear en la juventud un concepto racional y exacto del universo y de la vida social.

Otros se referían.

relacionada con la vida y la sociedad, combativa de injusticias y defensora de los desposeídos.

Las autoridades

como un régimen de mayor equidad o en términos marxistas, como una sociedad sin clases.

El proyecto educativo de Moisés Sáenz y Rafael Ramírez.

Pedagogía activa

régimen de unir estudio y trabajo, de despojar a la enseñanza de su carácter verbalista y fomentar actividades manuales y corporales que mostraran la importancia de la cooperación en el mejoramiento de la colectividad.

El niño debería

"aprender haciendo".

Las escuelas rurales deberían incluir tareas agrícolas, y las urbanas, actividades industriales y labores domésticas.

Bilingüismo.

alentar a los alumnos a hablar su lengua fuera de las aulas y a aprender el español por medio de traducción

Moisés Sáenz subsecretario de la educación.

Un enamorado de las razas indígenas.

Sáenz tuvo la obsesión de crear una misma civilización del mosaico cultural que era México.

sensibilidad hacia las costumbres de sus alumnos y atentaban cotidianamente contra ellas

Maltratos.

cortaba el pelo a los varones, obligaban a niños y niñas a sentarse juntos, prohibían a las niñas cubrirse la cabeza, castigaban a quienes hablaran la lengua materna.

EL PROYECTO EDUCATIVO DE VASCONCELOS.

RECTOR DE LA UNIVERSIDAD.

La difusión de la lectura, el impulso a la pintura, al teatro, a la música y al deporte

inicio de la campaña contra la alfabetización con rasgo cruzada de religiosidad, combatieron la (ignorancia)

VOLUNTARIOS

profesores improvisados, maestros, alumnos, universitarios y amas de casa.

IMPLEMENTOS

ACTIVIDADES

organizaron coros, bailables, enseñaron a dibujar con el método Best Maugard que rescataba los siete elementos primarios del arte mexicano.

DEPARTAMENTOS

escolar, bibliotecas, bellas artes, cultura e incorporación indígena y campaña contra el analfabetismo, e inspirado en las acciones que se llevaban a cabo en la Unión Soviética.

INSTITUCIONES.

centros culturales para adultos, quince escuelas nocturnas para varones y diez para mujeres impartían alfabetización, primaria elemental, oficios diversos y enseñanza doméstica

AMIGOS TENEISTAS.

(Antonio Caso fue el nuevo rector de la Universidad, Pedro Henríquez Ureña estuvo al frente de la Escuela de Verano, Julio Torri encabezó el Departamento de Bibliotecas), maestros y artistas.

FEDERALIZAR.

la enseñanza y tener presencia en las diferentes entidades, la SEP firmó contratos o convenios con la mayoría de los estados: subvencionó, fundó y se apropió de escuelas e instituciones o desarrolló una acción educativa paralela a la estatal o independiente de ella, y llegó, en algunos casos, a la centralización total.

Las misiones culturales.

en 1923, que consistían en grupos de expertos con diferentes conocimientos y habilidades.

Preparación.

Los primeros maestros rurales federales.

"civilizador" Por medio de instituciones.